



La operación fue autorizada por el Ministerio de Hacienda. Archivo

Ecopetrol consiguió US\$2.000 millones

ECOPETROL REALIZÓ la emisión y colocación de Bonos de Deuda Pública Externa en el mercado internacional de capitales que alcanzó un valor de más de US\$ 5.000 millones, que equivale a 2,5 veces lo ofrecido (US\$2.000 millones).

“Pese a la actual coyuntura petrolera, 250 inversionistas de EEUU, Europa, Asia y América Latina reafirmaron su voto de confianza en Ecopetrol, en su solidez y en su capacidad para enfrentar el nuevo panorama”, señaló un vocero de la petrolera.

Esta transacción, de acuerdo con la compañía, busca anticipar eventuales necesidades de caja asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado, brindar flexibilidad en el desarrollo de la estrategia empresarial y ratifica la confianza de los inversionistas en el futuro de Ecopetrol.

“A la fecha, con base en la información disponible y las proyecciones financieras vigentes, no se estiman necesidades adicionales de endeudamiento para el año en curso”, precisó la petrolera.

Y subrayó que la operación fue autorizada por el Ministerio de Hacienda, mediante Resolución 1038 del 24 de abril de 2020.